

Now's the Time

HAUS IM ENNSTAL Christine Strasser, geb. Handl, wollte schon als Kind Sängerin werden und hat bereits in der Volksschule angefangen, Gitarre zu spielen. In weiterer Folge nahm die Hauserin während ihres Studiums Gesangsstunden bei Studenten der Grazer Jazz-Uni und hat seit 1997 gezielt geübt, Lieder aufgenommen und an ihrer Stimmbildung gearbeitet. Bei einem Aufenthalt in Indien lernte sie und ihr Mann Gerhard so genannte „Bhajans“, das sind traditionelle spirituelle Lieder, die in Indien gesungen werden und zum Volksgut gehören, kennen und nahm erstmals zwei CDs auf. 2006 folgte die dritte CD und mittlerweile wurde bereits der vierte Tonträger „Now's the Time“ mit eigenen Liedern produziert.

Im Jahr 2002 reiste das Ehepaar Strasser nach Indien und studierte das alte vedische Wissen. „In Indien kam durch die ‚Bhajans‘ der Fokus verstärkt auf das Singen und auch

auf die Wirkung, die Singen und Musik auf den Menschen hat. Dort spielte und sang ich erstmals bei Veranstaltungen und gab gemeinsam mit Gerhard und anderen Musikkollegen sporadisch Konzerte in Europa. Schließlich entstanden immer mehr eigene Lieder. Auch die Sehnsucht zu singen und mich über die Musik auszudrücken, wurde wieder stärker. Seit März 2010 leben wir wieder in Österreich. Im letzten Jahr entstanden viele neue Songs in englischer Sprache, die meine Erfahrungen und Erkenntnisse der letzten Jahre beschreiben. Heute gebe ich regelmäßig Konzerte mit indischen Liedern, lege dabei aber den Fokus immer mehr auf meine eigenen Lieder, durch die ich mich persönlicher ausdrücken kann und bei denen ich mich ganz in meinem Element und Zuhause fühle. Mit Singen und durch die Musik die Herzen der Menschen zu erreichen und auf diese Weise Brücken zu schlagen, ist für mich die



Christine Strasser: „Die meisten Menschen haben den Wunsch zu singen, aber oft stehen Ängste und Blockaden im Weg. Ich bin überzeugt davon, dass jeder Mensch eine schöne Stimme hat, wenn sie frei fließen kann.“

größte Freude“, erklärt Christine.

Made im Heimstudio

„Gerhard ist ein Philosoph und Visionär. Er ist die Inspiration und treibende Kraft, ohne ihn gäbe es keine CD von meinen Liedern. Mit seinem musikalischen Enthusiasmus hat er im vergangenen Jahr beschlossen, meine vierte CD herauszubringen. Wir haben uns eine Ausrüstung gekauft und die Lieder im Heimstudio aufgenommen. Dabei war ich für die Musik, Gesang, Gitarre und Arrangement verantwortlich, das Schlagzeug wurde digital eingespielt. Gerhard sorgte für Technik, Mischen, Mastering, Graphikarbeiten und Produktion“, gibt Christine einen Einblick und fügt hinzu: „Wir wollen auf diesem Weg nun auch weitere CDs veröffentlichen. Es gibt bereits genug neue Lieder. Gerne würden wir auch mit interessierten Musikern zusammenarbeiten und eventuell eine Band gründen sowie die Lieder verstärkt live spielen und vorstellen.“

Mag. Gerhard Strasser wurde am 20. Februar 1970 in Klagenfurt geboren und wuchs in Velden auf. Er absolvierte in Klagenfurt die HTL für Nachrichtentechnik und studierte nach seinem Wehrdienst Sozialpädagogik in Graz. Durch seine großartige Unterstützung und seinen Optimismus wurde Christines vierte CD „Now's the Time“ produziert. Er hat die Arbeit auf sich genommen, sich um alles zu kümmern und alles zu lernen, was notwendig ist, um das Projekt erfolgreich durchzuführen. Zudem hatte er auch die nötige Ausdauer und den Glauben an die Kraft von Christines selbstgeschriebenen Liedern.



Christine und Gerhard Strasser lernten sich beim Studium in Graz kennen und lieben und sind seit Mai 2001 verheiratet. Das Ehepaar verbindet eine große Liebe zur Musik.

Christine Strasser, geb. Handl, kam am 31. Mai 1973 in Radstadt zur Welt und wuchs in Haus im Ennstal auf. Acht Jahre besuchte sie das neusprachliche Gymnasium in Stainach, war als Au Pair-Mädchen in den USA und studierte in Graz Soziologie. Zurzeit macht sie eine Ausbildung zur Stimmanalytikerin (NadaBrahma-Stimmanalyse) und möchte sich in Zukunft noch mehr mit der Wirkung von Klang auf Körper und Seele beschäftigen. Dabei steht nicht nur die Musik selbst im Vordergrund, sondern auch die entspannende, aufbauende und herzöffnende Wirkung der Musik auf die Menschen. Zudem möchte Christine mit Workshops Menschen unterstützen, ihre Stimme zu entdecken und zu entwickeln.